

24Jam

Polsek Takokak Gelar Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas: Fokus pada Kejahatan C3 dan Gangguan Lainnya

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jun 11, 2024 - 17:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur intensif melaksanakan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024, dengan sasaran utama mencegah tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli KRYD difokuskan pada titik-titik rawan yang sering menjadi sasaran tindak kriminal, seperti area pemukiman, jalan-jalan utama, dan lokasi-lokasi strategis lainnya. Personel Polsek Takokak berpatroli dengan meningkatkan kewaspadaan dan melakukan pengecekan di tempat-tempat yang dianggap berpotensi terjadi tindak kejahatan. Kapolsek Takokak menekankan pentingnya kegiatan Patroli KRYD ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Patroli KRYD ini merupakan upaya kami untuk mencegah tindak pidana kejahatan C3 dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," ujar Kapolsek Takokak. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Kehadiran polisi yang aktif dan responsif sangat penting dalam menciptakan suasana yang aman dan tertib," ungkap Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD ini, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasakan keamanan serta kenyamanan dalam menjalankan aktivitasnya. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing.